

**Nicola WENZEL** (Moderator / Modératrice)



Rapporteur of the CDDH Drafting Group on Human Rights and Environment (CDDH-ENV) *Rapporteuse du Groupe de rédaction du CDDH sur les droits de l'homme et l'environnement (CDDH-ENV)*

Nicola Wenzel is Head of the Human Rights Office at the German Federal Ministry of Justice and Government Agent before the European Court of Human Rights. She leads the Ministry's Business and Human Rights team and is the CDDH Rapporteur on Human Rights and Business. Her specialisation in international human rights law go back to her work as research fellow at the Max Planck Institute for International and Comparative Public Law in Heidelberg. She is the German representative to the CDDH and acts as Rapporteur for the Drafting Group on Human Rights and Environment (CDDH-ENV).

*Nicola Wenzel est chef du bureau des droits de l'homme au ministère fédéral allemand de la Justice et agent du gouvernement devant la Cour européenne des droits de l'homme. Elle dirige l'équipe du ministère chargée des entreprises et des droits de l'homme et est la Rapporteuse du CDDH sur les droits humains et les entreprises. Sa spécialisation en droit international des droits humains remonte à ses travaux de recherche à l'Institut Max Planck de droit public international et comparé à Heidelberg. Elle est la représentante allemande au CDDH et intervient en qualité de Rapporteur du Groupe de rédaction du CDDH sur les droits de l'homme et l'environnement (CDDH-ENV).*